
平成２４年度 第６回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２４年８月２３日（木）午後３時  

場  所   安城市歴史博物館 講座室  

出席した委員 鳥居勇夫  委員長 

       大見 宏  委 員  

       榊原ちさと 委 員  

       舩尾恭代  委   員  

              本田 則  教育長  

出席した職員 太田直樹  教育振興部長  

       都築昭彦  生涯学習部長  

       岩月隆夫  生涯学習部次長兼生涯学習課長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明  学校教育課長 

       杉浦邦彦  給食課長 

       早川雅己  スポーツ課長 

       加藤喜久  中央図書館長 

杉浦講平  文化財課長  

畑中有里  総務課庶務係 

傍 聴 者   な し 

開  会   午後３時６分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

      平成２４年８月２日開催の定例教育委員会会議録を承認  

  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

な し 

   ＜教育長＞ 

８月 ３日 教務主任研修会  

      第５９回安城七夕まつり開幕セレモニー  

      新城市作手地区児童七夕招待歓迎会  



８月 ４日 新城市作手地区児童七夕招待お別れ会  

８月 ５日 安城選手権大会夏季水泳競技会開会式  

          根羽中学校七夕招待歓迎会  

安城七夕まつり中日絵画コンクール表彰式  

８月 ６日 根羽中学校七夕招待お別れ会  

      女性役職者研修会  

８月 ７日 校務主任研修会  

８月 ９日 定例校長会  

      市政懇談会（高校生）  

      中心市街地拠点施設計画推進委員会  

８月１０日 三河教育研究会特別支援教育部会夏季研修会  

８月１１日 安城市子ども会ソフトボール・フットベースボー

ル中央大会開会式  

８月１２日 西三河少年柔道大会開会式  

８月１６日 市制６０周年記念事業・夏期巡回ラジオ体操（明

祥中学校サテライト会場）  

８月２０日 市政懇談会（生涯学習）  

      三河教育懇談会（岡崎市）  

８月２１日 市制６０周年記念事業・安城市子ども議会  

      第１回教育長会議（岡崎市）  

西三河地方教育事務協議会幹事会（岡崎市）  

８月２２日 中心市街地拠点施設計画推進委員会  

      第２回子どもまつり実行委員会  

８月２３日 教育講演会  

以上に出席しました。 

 

第 ３ 議題 

第  ８  号議案 安城市市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定に

ついて  

第  ８  号議案について学校教育課長説明する。  

大見委員：これはすでに換地処分は終わっているということでしょうか。  

学校教育課長：換地処分は９月１４日です。  



   （全員異議なし承認）  

第 ９  号議案 安城市立小学校及び中学校の通学区域を定める規則の一

部を改正する規則の制定について  

第  ９  号議案について学校教育課長説明する。  

（全員異議なし承認）  

第１０号議案 安城市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正

する条例の制定について  

第１０号議案について生涯学習部次長説明する。  

鳥居委員長：土地の広さや線引きが変わったということではありませんね。  

生涯学習部次長：はい。  

（全員異議なし承認） 

 

第 ４ 報告事項  

（１）安城市就学指導委員の解職及び委嘱について  

報告事項（１）について学校教育課長説明する。  

（質疑なし）  

（２）平成２４年度安城市中学校選手権大会等の結果について  

報告事項（２）について学校教育課長説明する。  

    （質疑なし）  

（３）第４０回安城市子ども会「花いっぱい花だんコンクール」の審査結

果について  

報告事項（３）について生涯学習部次長説明する。  

    （質疑なし）  

（４）第５０回安城市子ども会ソフトボール中央大会並びに第２８回安  

城市子ども会フットベースボール中央大会の結果について  

報告事項（４）について生涯学習部次長説明する。  

（質疑なし）  

（５）第３３回安城選手権大会夏季水泳競技会大会の結果について  

報告事項（５）についてスポーツ課長説明する。  

（質疑なし）  

（６）第３３回安城選手権大会秋季競技会の開催について  

報告事項（６）についてスポーツ課長説明する。  



鳥居委員長：肖像権のため、大会のときに写真が問題となりますね。写

真を今まで拒否した人はいるのですか。  

スポーツ課長：少なくとも私の記憶の中では拒否という申し出はなかっ

たと思います。８年か９年前から肖像権の問題があったということで、

要項に記載するようになったと思います。  

（６）さいとうよしみ氏絵本原画の寄贈について  

報告事項（６）について中央図書館長説明する。  

    （質疑なし）  

（７）ミュージアム・スポット 市制６０周年記念 写真展「かわる安  

城・６０年の軌跡」について  

報告事項（７）について文化財課長説明する。  

   （質疑なし）  

 

第 ５ その他  

  な し  

 

閉  会   午後３時３６分 


